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ATA  DA  REUNIÃO  DA

CÂMARA  MUNICIPAL  DE

VALENÇA  REALIZADA  NO

DIA 11 DE JANEIRO DE 2024.

- - - Aos onze dias do mês de janeiro do ano dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de

Valença  e  no  Edifício  dos  Paços  do  Concelho  de  Valença,  realizou-se  a  reunião

ordinária da Câmara Municipal de Valença sob a presidência de José Manuel Vaz

Carpinteira  e  com  a  presença  dos  Vereadores  Manuel  Rodrigues  Lopes,  Renato

Cunha  Lobão  Alves  Moreno,  Ana  Paula  Vaz  Almendra  Xavier,  Elisabete  Maria

Lourenço de Araújo Domingues, Arlindo Amorim de Sousa e Rui Filipe Fernandes

Rodrigues. ___________________________________________________________

Verificada a falta do Sr. Vereador José Monte, por motivos profissionais, foi a mesma

justificada por unanimidade. Nos termos do artigo n.º 78 da Lei n.º 169/99, de 18 de

setembro na redação dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de janeiro, foi substituído pelo

cidadão imediatamente a seguir na ordem de precedência da lista do partido Renato

Moreno. _____________________________________________________________

Secretariou  a  Chefe  da  Divisão  Administrativa  Geral,  Paula  Cristina  Pinheiro

Vasconcelos  Mateus.  E,  tendo  tomado  os  lugares  que  lhes  estavam  destinados,

declarou-se aberta a reunião pelas dez horas._________________________________

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA

Iniciado o período antes da ordem do dia, o Sr. Presidente da Câmara Municipal, após

as saudações  protocolares,  passou a palavra aos senhores vereadores para as suas

intervenções.__________________________________________________________

O Sr. Vereador Arlindo de Sousa, após as saudações protocolares, passou a esclarecer

a questão levantada na reunião do passado dia vinte e oito de dezembro acerca da

falta  de  computadores  nas  escolas  do  1.º  ciclo,  explicou  que  se  procedeu  ao

levantamento  do  número  de  alunos  nas  escolas  do  1.º  ciclo  e  ao  número  de

computadores  entregues,  concluindo-se  que  faltam  entregar  cinquenta  e  cinco

computadores. Aguarda-se a entrega destes por parte do Ministério da Educação, Do
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que se verificou as situações mais urgentes são da escola de Passos e de Valença.

Assim,  para  colmatar  a  falta,  na  escola  de  Passos  irá  ser  criada  uma  sala  de

informática  e  na  de  Valença  a  sala  de  informática  irá  ser  reforçada  com  mais

equipamento.__________________________________________________________

O Sr. Vereador Renato Moreno, após as saudações protocolares, disse que verificou

que no portal base.gov consta uma aquisição, por ajuste direto, com o Sport Clube

Valenciano para a aquisição de serviços da marca “Município de Valença”. Perguntou

em que é que consiste esta aquisição de serviços e se outras coletividades também o

fizeram. De seguida questionou se o contrato de aquisição de serviços de espetáculos

pirotécnicos  para  2024  foi  apenas  para  a  passagem  de  ano  ou  abrange  outras

atividades.  ___________________________________________________________

O Sr. Presidente agradeceu a intervenção do Sr. Vereador e explicou que o contrato

celebrado com o Sport Clube Valenciano tem como objeto a publicidade/inserção da

marca “Município de Valença” na zona frontal de todos os equipamentos a utilizar

pelo clube de todos os atletas  de formação e da equipa sénior e  vigora na época

desportiva  2023/2024.  Disse  ainda  que  outros  clubes  e  coletividades  também

usufruíram desse procedimento. Quanto ao contrato para os espetáculos pirotécnicos

informou que o valor inclui o espetáculo de fim de ano e mais duas festividades do

ano de 2024. __________________________________________________________

De seguida, o Sr. Presidente da Câmara passou a palavra ao Sr. Vereador Manuel

Rodrigues Lopes que, após as saudações protocolares, deu os parabéns pela iniciativa

de estarem a criar uma zona de estacionamento para o comboio turístico, mas alterou

para se ter em atenção que em frente ao edifício onde funciona o serviço local de

Finanças existem pedras  que estão soltas e outras  desalinhadas podendo provocar

danos em veículos.  Passando às freguesias  alertou para a degradação de algumas

bermas da rede viária. São situações que têm que ser resolvidas sob pena de ter que se

estar, constantemente, a acionar o seguro de responsabilidade civil extracontratual.__

O Sr.  Presidente agradeceu a intervenção do Sr.  Vereador e disse que os serviços

municipais de obras estão atentos a essas situações, mas as condições climatéricas

não se têm mostrado favoráveis, o que retarda os trabalhos. Em relação ao interior da
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Fortaleza já estão previstas intervenções para reparar pavimentos e passeios. _____

Findas as intervenções passou-se ao período da ordem do dia.___________________

ORDEM DO DIA

PONTO 1 – APROVAÇÃO DAS ATAS DAS REUNIÕES DE CÂMARA DE 14

E 28 DE DEZEMBRO DE 2023 – Aprovadas por unanimidade. ________________

O Sr. Vereador Renato Moreno não participou na votação da ata da reunião de 28 de

dezembro por não ter estado presente na reunião._____________________________

PONTO 2 – LUTO PELO FALECIMENTO DA TRABALHADORA EUGÉNIA

DA PURIFICAÇÃO GUTERRES PEREIRA –  Ratificado,  por  unanimidade,  o

despacho do Sr. Presidente n.º 02/2024 de 04 de janeiro que determinou a colocação,

a meia haste, da bandeira municipal nos dias 04 e 05 de janeiro. _________________

PONTO  3  –  ABERTURA  DE  PROCEDIMENTO  CONCURSAL  DA

EMPREITADA DA “REABILITAÇÃO DO BAIRRO SOCIAL DE BOGIM –

CERDAL” –  Presente o procedimento a Câmara Municipal deliberou aprovar por

unanimidade:

 O projeto de execução;

 A contratação e a autorização da despesa de execução da empreitada

que é de 1.150.000,00€ (um milhão cento e cinquenta mil euros);

 Que o procedimento a aplicar seja o Concurso Público;

 O programa do concurso, o caderno de encargos e os demais elemen-

tos da solução da obra;

 Iniciar o procedimento para a adjudicação da empreitada;

 A nomeação do júri do concurso:

i. Presidente: Ana Paula Xavier;

ii. Vogais: Vítor Araújo e Manuel Lisboa;

iii. Vogais suplentes: Arlindo de Sousa que substituirá o Presidente nas suas 

faltas e impedimentos e Luís Filipe Guimarães;

 A delegação no júri das competências para prestar esclarecimentos e

decidir  sobre eventuais prorrogações de prazo para apresentação de
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propostas;

 Encargo plurianual.

PONTO 4 – ADJUDICAÇÃO DA EMPREITADA DE “RECONSTRUÇÃO DO

PANO DA MURALHA DO BALUARTE S. JOSÉ” – Presente a informação DEF-

ACP-CP-01-2024 de 05 de janeiro, a propor a adjudicação da empreitada à empresa

“Gosto Ideal, Unipessoal, Lda.” pelo preço contratual de 1.193.427,97€ (um milhão

cento e noventa e três mil quatrocentos e vinte e sete euros e noventa e sete cêntimos)

acrescido de IVA à taxa legal e a minuta do contrato de empreitada de obras públicas,

que aqui se dá por integralmente reproduzida para todos os efeitos legais.__________

O Sr. Vereador Manuel Lopes disse que, no seu entender, o valor apresentado pela

empresa é baixo, questionando se a empresa não irá deixar a empreitada por terminar.

O  Sr.  Presidente  respondeu  que  as  avaliações  dos  técnicos  e  do  projetista  são

favoráveis  à  adjudicação  à  referida  empresa,  tendo  em  consideração  que  esta

apresentou  como  subempreiteiro  a  “Bel-Heritage  –  Construção  e  Intervenção  no

Património, Lda.” com experiência adequada na área.__________________________

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, adjudicada empreitada à empresa

“Gosto Ideal, Unipessoal, Lda.” pelo preço contratual de 1.193.427,97€ (um milhão

cento e noventa e três mil quatrocentos e vinte e sete euros e noventa e sete cêntimos)

acrescido de IVA à taxa legal. Foi também aprovada, por unanimidade, a minuta do

contrato de empreitada de obras públicas.___________________________________

PONTO  5  –  AUMENTO  TEMPORÁRIO  DO  FUNDO  DISPONÍVEL  DE

JANEIRO – LEI DOS COMPROMISSOS E PAGAMENTOS EM ATRASO –

Ratificado, por unanimidade, o despacho do Sr. Presidente de 04 de janeiro corrente

que autorizou o aumento temporário do Fundo Disponível do mês de janeiro. ______

PONTO 6 –  ALTERAÇÕES NºS 12 E 13 AO ORÇAMENTO E GRANDES

OPÇÕES DO PLANO 2023 – A Câmara Municipal tomou conhecimento. ________

PONTO 7  –  PAPERSU –  PLANO DE AÇÃO DO PLANO ESTRATÉGICO

PARA OS RESÍDUOS URNBANOS – A Câmara Municipal tomou conhecimento._

PONTO 8 – DELIBERAÇÕES DIVERSAS:

A)  RESUMO  DIÁRIO  DE  TESOURARIA  –  A  Câmara  Municipal  tomou
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conhecimento do resumo diário de tesouraria do dia 10 de janeiro corrente com um

total  de  disponibilidades  de  2.330.874,31€  (dois  milhões  trezentos  e  trinta  mil

oitocentos e setenta e quatro euros e trinta e um cêntimos). _____________________

B)  DESPACHOS  PROFERIDOS  PELO  SR.  PRESIDENTE  DA CÂMARA

MUNICIPAL  E  PELOS  VEREADORES  MEDIANTE  DELEGAÇÃO  E

SUBDELEGAÇÃO  DE  COMPETÊNCIAS  –  A  Câmara  Municipal  tomou

conhecimento._________________________________________________________

C) SUBSÍDIOS E TRANSFERÊNCIAS – No uso das competências previstas nas

alíneas o), p) e u) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de

setembro, na sua atual redação, que permitem deliberar sobre as formas de apoio a

entidades  e  organismos  legalmente  existentes,  nomeadamente  com  vista  à

prossecução de obras ou à realização de eventos de interesse para o município de

natureza  social,  cultural,  desportiva,  recreativa  ou  outra,  a  Câmara,  considerando

reunidos os pressupostos para o efeito, deliberou, por unanimidade: a concessão de

um  subsídio  de  29.288€  (vinte  e  nove  mil  duzentos  e  oitenta  e  oito  euros)  à

Associação  Humanitária  dos  Bombeiros  Voluntários  para  a  aquisição  de  uma

ambulância com maca e a concessão de um subsídio de 10.000€ (dez mil euros) à

Associação Musical de S. Pedro da Torre para a aquisição de uma viatura. A entrega

deste  subsídio  será  feita  mediante  a  entrega  de  um documento  do  qual  conste  a

identificação do veículo e o valor pago. ____________________________________

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

Neste período não se verificou a intervenção do público presente.________________

PONTO 9 – APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA – Nos termos do n.º 3 do artigo

57º do Anexo I,  aprovada pela  Lei  n.º  75/2013,  de 12 de setembro,  na sua atual

redação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar a ata desta reunião, em minuta,

para surtir efeitos imediatos, sendo a mesma lida e achada conforme e seguidamente

assinada  pelo  Sr.  Presidente  da  Câmara  e  pela  secretária  da  presente

reunião.______________________________________________________________

Terminados os trabalhos e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente da Câmara

declarou encerrada  a  reunião  pelas  onze  horas  da  qual,  para  constar,  se  lavrou a
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presente ata composta por seis páginas._____________________________________

O Presidente da Câmara Municipal,

(José Manuel Vaz Carpinteira)

A Chefe da Divisão Administrativa Geral

(Paula Mateus)
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